

# SV Allensbach düpiert SG Stadelhofen/Oberkirch im Endspiel und gewinnt den südbadischen Pokal

## AH Äœ-40 Verbandsmeisterschaft SÄ½dbaden 2019 Endspiel

(Quelle: SV Allensbach, Oktober 2019) Mit einem souverÄ¤nen 3-0 Sieg gegen den Titelverteidiger SG Stadelhofen/Oberkirch krÄ¤nten sich die Männer von Trainer GÄ½nther Hespeler am letzten Samstag zum SÄ½badischen Äœ40 Pokalsieger 2019. Äœber 200 Zuschauer sahen bei traumhaften Bedingungen auf dem BodanrÄ½cksportplatz in Allensbach ein tolles Spiel. Stadelhofen hatte in der Anfangsphase zwei gute MÄ¶glichkeiten, verpasste es aber hier den Ball schlussendlich aufs Tor zu bringen. Nach 10 Minuten hÄ¤tte Daniele Paar den Gastgeber in FÄ½hrung bringen kÄ¤nnen, er scheiterte aber am gut reagierenden GÄ¤steschlussmann. Der SVA hatte fortan gute MÄ¶glichkeiten und ging auch verdient in der 17.Minute durch Tobias GrÄ¤gel in FÄ½hrung. Kurze Zeit spÄ¤ter war es sein Sturmpartner Marius Egenhofer, der den Ball sehenswert zum 2-0 ins Tor schlenzen konnte.

Dies war auch der Halbzeitstand.

Nach dem Seitenwechsel wurde die Partie ein wenig ruppiger aber nie unfair. Schiedsrichter Schaffrath aus Stockach hatte keinerlei Probleme mit der Leitung der Partie. Stadelhofen versuchte nun nochmals alles. Allerdings bissen sie sich auch in HÄ¤lfte 2 an der gut organisierten SVA Defensive die ZÄ¤hne aus und konnten TorhÄ½ter Michael Tams an diesem Tag nie richtig gefÄ¤hrden. Mit dem 3-0 wiederum durch Marius Egenhofer, nach schÄ¶ner Vorarbeit von Tobias GrÄ¤gel war der Drops gelutscht. Mit zunehmender Spieldauer lieÄ½en nun auch die KrÄ¤fte der GÄ¤ste nach und der SVA hÄ¤tte eigentlich noch hÄ¶her gewinnen kÄ¤nnen. Gute KontermÄ¶glichkeiten wurden in der Schlussphase vergeben. Somit blieb es letztlich beim verdienten 3-0 Sieg des SV Allensbach, der nun im Juli 2020 den SÄ½badischen Fussballverband bei den SÄ½ddeutschen Meisterschaften vertreten darf.